

allen Senior*innen ein vergnügliches Vorleseerlebnis.

Die kurzen, pointierten Geschichten in großer Schrift knüpfen humorvoll an das frühere, vertraute Alltagsgeschehen an. Einfache, klare Formulierungen machen die Geschichten leicht zugänglich und wecken Erinnerungen an eigene lustige Erlebnisse, die ein Lächeln ins Gesicht zaubern.

Passend zu den Geschichten bekommen Sie **biografische Anschlussfragen** zum gemeinsamen Austausch an die Hand sowie **kleine Aktivierungsideen**,

die zusätzlich für gute Stimmung sorgen
– zum Anknüpfen und Vertiefen.



FLÖHE
TRAGEN KEINE

DIRNDL

Einmal im Jahr treffen sich Arno und seine Schulfreunde Bernhard und Xaver auf dem Oktoberfest in München.

„Wisst ihr, dass wir in diesem Jahr goldenes Jubiläum haben?“, empfängt Arno die beiden Freunde im Bierzelt. „Seit 50 Jahren treffen wir uns jedes Jahr hier.“

„Ich kann nicht glauben, dass meine Lehrzeit so lange her ist.“ Bernhard schüttelt ungläubig den Kopf.

„Naja, es ist schon lange her, seit wir knackigen Mädchen nachgeschaut haben“, scherzt Xaver. „Heute gucken die Mädchen uns knackenden

Männern nach.“ Dabei lässt er die Finger an seiner rechten Hand knacken.



„Zum Jubiläum sollten wir etwas Besonderes unternehmen“, findet Arno und streift mit der Hand über seinen mit Federn besetzten Filzhut.

„Mich kriegst du nicht in eine Achterbahn oder so ein schnelles Teil“, wehrt Bernhard gleich ab.

„Ich wollte schon immer gerne mit dem historischen Kinderkarussell auf der alten Wiesen fahren“, schlägt Xaver vor.

Bernhard tut so, als würde er Xaver in den Bauch boxen. „Wer seine Füße unter dem Bauch nicht sehen kann, darf da nicht rein!“

Xaver lacht. „Na, du mit deinen zwei Metern